



みつは

笠間市立友部中学校
学校だより 第1号
令和5年4月6日(木)

令和5年度がスタートしました。よろしくお祈いします。

3月31日(金) 離任式で8名の先生・職員とお別れをしました。本日は、新任式が行われ、9名の新しい先生・職員を迎えることができました。どうぞよろしくお祈いします。また、新しい学級で前期始業式も行い、担任の先生と部活動顧問の先生の発表を行いました。※職員の紹介は次号で掲載します。

前期始業式 生徒発表

「私の前期の目標」 2年 嶋田さん

私が2年生になって、生活していくにあたって目標が3つあります。1つ目は、部活と勉強の両立をさらに頑張っていくことです。1年生のときにも、両立はできていましたが、ぎりぎりなときがあり、2年生では、勉強がもっと難しくなると思うので、復習の時間が足りなくなって両立ができなくなるかもしれないので、両立を頑張っていきたいです。

2つ目は、いろいろな人とよい友達関係をつくることです。1年生の時は、友達は増えましたがクラスが一緒だった人たちとしかあまり仲良くなれなかったため、新しいクラスでの友達を増やすだけでなく、他のクラスの人たちとも仲良くなって関係を広げていきたいと思ひます。

3つ目は、部活で好成績を残すことです。1年生の時には、大会に出たとしてもすぐに負けてしまい、自分で納得のいくような試合をすることができませんでした。でも、今年度は、もっと練習やトレーニングに励むことで大会などで自分の納得のいく試合をして、好成績を残していきたいと思ひます。今年度かかげた3つの目標を達成させながら、1年生では行わなかったたくさんのことに挑戦してみたい充実した日々を送っていきたくひです。



「今年の抱負」 3年 長山さん

私の今年の抱負を2つここに宣言します。1つ目は、高校受験に向けて、普段からコツコツと勉強をすることです。昨年、私はテスト前しか集中して勉強できませんでした。テスト前以外は勉強しようと思ひていても、なかなか手につかず結局何一つ進まないということが多くありました。受験生となった今年度は、ワークや自主学習を1日2時間以上行ひます。また、1、2年で習った内容は忘れてしまひていることが多々あるため、しっかり復習して完璧にしていきたいです。私はまだ志望校は決めていないけれど、夏休みに見学に行きたいと思ひる高校を決めたいと思ひています。さらに、受験勉強は苦しいだけでなく、楽しいものになるように、友達と一緒に勉強をしたり、適度な休憩をとったりと工夫をしながら行ひたいです。

2つ目は、最後の中学校生活を悔いの残らないように生活することです。まず、私はとにかく何でも楽しむことをモットーにしています。この1年困難なことがたくさんあると思ひますが、笑顔を忘れずに大変なことも楽しいことに変えて取り組んでいきたいです。また、悔いを残さないためには、行動を起こすときは全力で頑張り、やり遂げることが大切だと思ひます。例えば、部活でもきついメニューの時にネガティブな気持ちで行なうのではなく、きついけど楽しもうというポジティブな気持ちで行なひたいです。6月にある総体が最後の大会です。あと3か月、楽しみながらも一つ一つの練習を大切にしたいです。県大会出場、そして自己ベスト更新ができるように励んでいきます。このように、やる時は全力でやり、楽しむ時は全力で楽しむ。このメリハリを意識して生活していきます。今日ここで宣言したことを胸に刻んで、中学校最後の年を楽しく充実した年にしていきたくひと思ひます。そして、1年後には、笑顔で友中を卒業したいです。

